

府民の森ひよし 森林倶楽部

— 広々としたフィールドで山の恵みを感じよう —

お話を伺った方 伊山さん



普段はどんな活動 をされています か?





南丹市内のスチールの森京都(府民の森ひよし)で、森林や林道の整備、炭焼きなども行っています。森は 150 ヘクタールもあり、散策路も充実しています。会として森林整備や薪づくりに必要な機械なども持っています。

私はもともとは森の素人でしたが、家族のすすめで京都府の森林ボランティア養成講座に参加したことがきっかけで、参加しました。他のメンバーもボランティアですが、仕事をしながらだったり、退職後の趣味として活動していたり、学生さんもいます。



どうして森での活 動をはじめられた のですか?

\かぶとむしの幼虫探し/





| 丸太切り体験 /



Q

森の中で子どもた ちを見て感じるこ とは? 子どもたちの参加するイベントとしては、府民の森「新緑祭」で、かぶとむしの幼虫つかみや丸太切り体験などのお手伝いをしています。もちろんかぶとむしは大人気です。 丸太切りののこぎりを使えないお子さんは多いですが、普段つかう機会はなかなかないですし、森の中でいろんな体験にチャレンジしてもらえたら嬉しいですね。